



Juventud, Luz y Esperanza
I.A.P.

BOLETÍN

JLE

AGOSTO

2023

MENSAJE DE DIRECCIÓN

Los días 17 y 18 de agosto, se llevará a cabo nuestra 3ra Feria de la Salud en el Deportivo Pavón de la Col. Cuauhtémoc Pensil en un horario de 9:00 a 17:30 horas. Este espacio tiene como objetivo, sensibilizar a las personas sobre la importancia del cuidado de la salud mental, a través de diferentes espacios, talleres, conferencias y herramientas prácticas, que les facilitarán desarrollar el autocuidado para crear una vida más plena. ¡Los esperamos!

Concretamos acciones que favorecen a los vecinos de la comunidad de la Colonia Pensil, a través del Curso de Verano: "Aprende, vive, juega", donde los niños fortalecen habilidades para la vida con diversas actividades lúdicas, recreativas y culturales. Extiendo mi agradecimiento a la Alcaldía Miguel Hidalgo, pues por medio de su programa, "La Unión Hace la Fuerza", ha auspiciado esta actividad para la población que vive en la demarcación.

Muchas gracias a nuestros aliados financieros, donantes, voluntarios y amigos por la confianza que nos brindan y que nos permite continuar este camino que favorece el bienestar comunitario.

Lic. Blanca Ferreyra Alarcón. Directora General.

Feria de la Salud JLE 2023: "Por una vida

17 y 18 de agosto www.jleadicciones.org



Conferencias



Talleres



Conversatorios



Actividades

TRATAMIENTO

Aumenta población

En el Programa de Tratamiento, "Rescata una Estrella", estamos muy satisfechos de poder trabajar con cada una de las personas que llegan con nosotros. Actualmente, se acercan más jóvenes que se interesan por recibir una atención oportuna y si bien esto representa un gran reto, es un hecho que estamos listos para acogerlos y brindar el servicio que requieren.

Es por ello que el equipo sigue interesado en actualizarse constantemente, así que en este período, tuvimos el "Curso -Taller Introductorio al Fenómeno del Consumo de Sustancias Psicoactivas y su Atención Integral",



organizado por el IAPA; asimismo, iniciamos una capacitación sobre habilidades socioemocionales con el Programa ASUME.

Patricia Guarneros.
Gerente de Programas.

PREVENCIÓN



Inaugura Curso de Verano

En la página 2

PREVENCIÓN Inaugura Curso de Verano

Imágenes: (izq.) Curso de Verano; (der.) Capacitación en la Secundaria No. 20 sobre Prevención de Adicciones.



Inauguramos nuestro Curso de Verano 2023: “Aprende, Vive y Juega”, el cual está siendo muy divertido por la participación y entusiasmo de los niños de la alcaldía Miguel Hidalgo y de las escuelas donde ha llegado el Programa JLE-Luciérnagas, para ello, contamos con el apoyo de instancias como Adolescencia Feliz, Evitando la Callejerización Infantil A.C. (AFFECI); la Comisión de Seguridad de la Alcaldía Miguel Hidalgo y los jóvenes usuarios del Programa “Rescata una Estrella”, quienes están compartiendo sus saberes y experiencias, lo cual agradecemos y valoramos.



Ha dado inicio nuestro taller “Prevención del Abuso Sexual” para redes familiares. Asimismo, cerrando con broche de oro el programa con las escuelas, acudimos a brindar capacitación a la Secundaria No. 20 sobre los temas de prevención de adicciones, ansiedad y depresión.

Damos la bienvenida a la Psicóloga Estela Bahena, quien recientemente se incorporó al equipo de Prevención.

Patricia Guarneros Canseco
Gerente de Programas.

DESARROLLO INSTITUCIONAL

Estimados donantes, les informamos sobre las convocatorias y programas en los cuales estaremos participando en Juventud Luz y Esperanza I.A.P., al iniciar este segundo semestre del año. Nuestro objetivo con estas acciones, es brindar un mejor servicio a los beneficiarios.

Gerardo Martínez, Asistente de D.I.

01

ACTINVER

“Apoya sueños 2023”. Campaña que genera el bienestar de las personas, las comunidades y sociedad.

02

CEMEFI

Buscamos obtener nuevamente la Acreditación en Institucionalidad y Transparencia 2023 del Centro Mexicano para la Filantropía.

03

RAZÓN DE SER 2023

Plataforma que otorga reconocimiento a Organizaciones de la Sociedad Civil en diversas categorías. JLE busca ser distinguida por su pasión y esfuerzo.

04

ALCALDÍA M. HIDALGO

Colaboramos juntos en el programa “La unión hace la fuerza 2023”, impartiendo clases, talleres y cursos para las familias.

05

PREMIOS COMPARTIR

Participaremos en la categoría: “Premio al Valor Social”, reconocimiento otorgado a instituciones cuyo trabajo contribuye a la atención de causas sociales.